



decoVista GmbH | Schwarzenburgstrasse 230 | CH-3098 Köniz / Switzerland  
T+41 (0)31 971 80 25 | F+41 (0)31 971 80 26 | [info@decovista.ch](mailto:info@decovista.ch) | [www.decovista.ch](http://www.decovista.ch)

**pendelVista**  
Ophthalmologische Untersuchungseinheit  
*Ophthalmic Refraction Unit*



## pendelVista – einfach, robust, langlebig

Dieser Pendeltisch ist funktionell, einfach in der Bedienung und besticht durch sein leichtes, modernes Design. Ob mit Ein- oder Zweigerätetisch, die **pendelVista** überzeugt durch Qualität und Individualität.

Die Einheit ist mit einer einfachen, robusten Pendelmechanik ausgestattet, die auf Wunsch auch sichtbar und beleuchtet erhältlich ist. Durch leichtes Verstellen kann das Gegengewicht des Pendeltisches einfach auf die Konfiguration der Untersuchungsgeräte eingestellt werden.

Die 14-fache Schaltkonsole, wahlweise eingelassen im Schreibtisch mit grosszügiger Schublade, wertet diese wirklich aussergewöhnliche Refraktionseinheit ebenso auf wie die Optionen der elektromotorischen Phoropterführung, einer Projektorsäule oder der Leselampe.

Die **pendelVista** gilt auf dem vornehmlich Schweizer Markt als "Untersuchungseinheit auf neuem Niveau"...



## pendelVista - simple, robust, long-Living

*This exceptional pendulum unit is functional, easy to use and captivates by its light and modern design. With one or two instrument positions, **pendelVista** convinces of quality and individuality.*

*The unit is endowed by a robust pendulum mechanics, and also can be delivered visibly and even illuminated, if requested. Its counterweight is justified very easily, so fine-tuning of every configuration of optical devices is ensured.*

*The 14-pushbutton keyboard, optionally inserted in a desktop with commodious drawer, upgrades this extraordinary examination unit, as well as options like the motor-powered phoropter arm, the well-designed projector stand or the stylish reading light.*

*In Switzerland, where it is widely distributed already, **pendelVista** rates as "the refraction unit on a high level"...*



Die robuste **Pendelmechanik** ist ebenso aussergewöhnlich wie langlebig und formschön.

*The robust **pendulum mechanics** is exceptional, long-living and high-quality designed as well.*



Der optional erhältliche **neigbare Phoropterarm** – nur eines von vielen Details in unserem ergonomischen Gesamtkonzept.

*The optionally available **inclinable phoropter arm** – only one of many details in our ergonomic total concept.*



Die optional erhältliche **Wellenablage** ist mit schaltbaren Kontakten ausgerüstet. Bei der Benutzung der Handgeräte wird die Gerätespannung automatisch eingeschaltet und das Raumlicht auf eine angenehme Helligkeit gedimmt. Die Gerätespannung ist darüber hinaus stufenlos regelbar.

*The optionally available **shaft tray** is equipped with switchable contacts. During the use of the hand-held equipment the tension is switched on automatically and the interior light is dimmed on a pleasant brightness. Beyond that the equipment*



Die **Tastatur MCT-15** kann wahlweise bedienerfreundlich in den Schreibtisch integriert oder an der Refraktionseinheit angebaut werden. Die optional erhältliche Tastatur MCT-22 ermöglicht eine erweiterte Bedienung.

*The **keyboard "MCT-15"** can be user-friendly integrated into the desk or installed at the refraction unit. The optionally available keyboard "MCT-22" makes an extended operation possible.*



# pendelVista

## Technische Daten / *technical specifications*

Breite / <i>width</i> :	1080 mm
Höhe / <i>height</i> :	845 mm
Tiefe / <i>depth</i> :	350 mm
Gewicht / <i>weight</i> :	200 kg
Nenneingangsspannung / <i>nominal input voltage</i> :	110-240V, 50-60Hz
Schutzanforderung / <i>protection requirements</i> :	EMVG DIN EN 60601-1-2
Schutzklasse / <i>protection class</i> :	MPG 1
Schutzart / <i>protection type</i> :	IP 20
Leistungsaufnahme / <i>power input</i> :	max. 1450W

